



SGCAF - SCG



Date de la sortie : **30 juin 2020**
Cavité / zone de prospection : **Lézards-Zoizillons**
Massif : **Colombier d'Aillon**
Commune : **Aillon le Vieux (73)**
Personnes présentes : **Didier Rigal, Chris Losange et Guy Masson**
Temps Passé Sous Terre : **2 h**
Type de la sortie : Prospection, Classique, Exploration, Scientifique, Initiation, Plongée **Exploration**
Rédacteur : **GM I**

Nous sommes trois aujourd'hui, les mêmes que le 3 juin dernier, à nous hisser plus ou moins gaillardement sur le raide sentier de la combe du Cheval, en versant Nord (donc frais !) du Colombier d'Aillon. Après une bonne heure à transpirer (quand même !) nous formons deux équipes. Didier et Chris prennent le chemin du gouffre des Zoizillons, avec arva (je devrais dire dva...) et talkie-walkie, moi celui du gouffre des Lézards, avec les mêmes ustensiles plus de quoi équiper le trou, perceuse incluse au cas où. Ils sont à l'ombre, moi au soleil, ambiances complémentaires ! La chienne Orka qui accompagne mes deux collègues restera attachée avant la montée sur corde menant aux Zoizillons

Pour ma part j'entre avant 11 h dans le trou, déroule mes cordes, replante en passant un « multimonti » car il me manque un boulon pour un spit en place.



ressaut sous l'entrée.

Je suis encore 20 m au-dessus de la diaclase que je supposais être en relation avec la désobstruction en cours au fond des Zoizillons que j'entends déjà racler le bac dont Didier et Chris se servent pour évacuer les déblais. Arrivé en bas je peux communiquer à la voix avec les copains, et il s'avère que le bouchon qui nous sépare ne doit mesurer que 2 ou 3 m... Mais c'est depuis mon côté qu'il serait mieux d'agir énergiquement pour le vider, car il est en hauteur donc la gravité serait favorable.



La fissure dont le haut encombré de blocs correspond à l'arrivée des Zoizillons.



La même fissure, côté aval des Lézards, avec l'arrivée du puits d'accès à gauche.

Il n'y a plus qu'à ressortir, pour ma part je déséquipe dans la foulée et on se retrouve en surface au soleil dans le magnifique décors des sommets du Colombier et de la Dent de Rossanaz. Une belle journée !

L'intérêt de jonctionner effectivement les deux cavités est assez mince, mais cela ouvrirait une micro-traversée amusante. A voir peut-être un jour !